

ALCOBENDAS DESTINA AYUDAS DE EMERGENCIA PARA SIRIA Y CUBA

Por **NuevoImparcial** - 19/12/2017

EL AYUNTAMIENTO DE ALCOBENDAS HA FIRMADO DOS CONVENIOS DE COLABORACIÓN CON LA FUNDACIÓN PROMOCIÓN SOCIAL DE LA CULTURA Y CRUZ ROJA ESPAÑOLA PARA SUBVENCIONAR CON 45.165 EUROS LOS PROYECTOS DE AYUDA DE EMERGENCIA PRESENTADOS POR ESTAS ENTIDADES.



“Destinamos la ayuda de nuestros vecinos a intentar paliar la tragedia sobre tragedia que sufren los niños discapacitados víctimas de la guerra de Siria y también del pueblo cubano tras el paso del huracán Irma, ya olvidada para muchos pese a ser un desastre natural de hace tan solo tres meses” ha explicado el alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa.